



響き合い

～日々気合い～

中央小学校
学校だより
令和4年12月16日(金)
No. 21
文責 門岡啓介

授業参観・学級懇談会



2年生「ぼくのランドセル」

12月6日(火)の授業参観、学級懇談会へのご参加ありがとうございました。学級懇談会では、子供たちの学校や家庭での様子を伝え合い、情報共有できました。また、役員決めの話し合いも大変お世話になりました。

「もうだめだ」と思った瞬間に「もう一步!」と踏ん張る「耐える精神力」が、何者にも負けない、打ち勝つ力を養う

大鵬(第四十八代横綱)

第4回学校運営協議会



授業参観と並行して、第4回学校運営協議会を開催しました。初めに、協議会委員の皆様は授業の様子を参観していただきました。子供たちの真面目な態度に感心しておられました。参観後、多目的室にて、学校の日常の様子や行事を中心にスライドで紹介しました。子供たちの頑張りや成長の一端を地域の方にお知らせすることができました。

「町の幸福論」

12月8日(木)、元PTA会長の濱田孝正様に、6年生を対象に講話をしていただきました。フットパスの活動を通しての学びやこれからの美里町についての、熱い思いを話していただきました。6年生も町の未来を自分事として、真剣に考えていました。



持久走大会 踏ん張る力



12月15日(木)、校内持久走大会を実施しました。今年一番ともいえるような冷気を吹き飛ばし、それぞれの自己ベストをめざして走る姿に元気をもらいました。持久走大会は心を鍛えます。苦しくてもあきらめず、前に前に進み続けることで一つずつ上手にできるようになっていくはずです。子供たちは、本当によく頑張りました。保護者の皆様も寒い中応援ありがとうございました。

「先生紹介」

学習支援員

前田 美空 先生



- 1 趣味 韓国語の勉強、スポーツをすること、観戦
- 2 特技 折り紙でかざり作り
- 3 一言

6年生には、英語好きのまま中学校へ進めるよう、少しずつ難しい内容にも慣れてもらっています。話しかけてくれる児童が多く、毎日パワーをもらっています。

1年生～6年生に楽しく英語を学んでもらえるよう、毎日教材研究に励んでおられます。英語の授業以外でも、学習支援などのサポートに入って、熱心に指導いただいています。

